



Liebe KinesiologInnen!

Beim Treffen am 23.05.2023 waren dabei:

Irene Herz, Esther Engele, Brigitte Kreuzer, Renate Jantschitsch,

- **Parkinson Selbsthilfegruppe Leoben Hr. Ondrich.**

Am 03.05. waren Christian und Irene bei der Gruppe zu Gast und haben einen Einblick in kinesiologische Möglichkeiten geben. Es waren ca. 16 Betroffene und 1 Begleitperson anwesend. In ca. 2,5 Std. haben sie eine ganze Reihe an Übungen vermittelt bekommen. Irene schätzt, dass es an die 20 waren.

weitere Idee: Da es eher Selbstanwender sind ohne Folgetermine wäre es jetzt gut, mal nachzufassen, um an Feedback zu kommen.

Wer hat es weiter angewendet, sind Veränderungen bemerkbar/welche?, kommt es an? – gerne auch mit Bildern/Videos und Genehmigung zur Veröffentlichung.

Wer fasst nach? Christian, weil er dort war – oder Nicole, die alles arrangiert hat? – damit nicht der nächste daherkommt - wird sonst zu verwirrend.

- **Styria Vitalis**

Christian hatte einen Termin – aber bei Vertretung von GF. Hat aber die Rückmeldung, dass es schon angeschaut wurde.. mal sehen, ob was folgt.

- **Ärztchammer**

Christian ist mit Ingrid Karner über die Humanenergetiker der WKO in Gesprächen mit der Steirischen Ärztekammer. Beim Vizepräsident finden sie offene Türen, er hat das angeblich auch schon den anderen weitergetragen. Evtl. Entsteht etwas durch das Programm der Beruflichen Sorgfalt.

- **Dachverband Komplementäre Therapien und Methoden Austria alias KT-Austria**

Letzten Mai wurde dieser Dachverband gegründet die Website ist nun online.

www.kt-austria.at

Künftig soll es um die Vernetzung unter den einzelnen Verbänden, aber auch natürlich auch politischen Einflussnehmern gehen.

- **STLP**

Renate ist über Salz zu einem Wirtschaftsfrühstück gekommen, bei dem STLP die Inputs gab. Dort war der Aufruf nach einer Expert*innenrunde für alle, die mit Kinder und Jugendlichen in Zusammenhang mit Gesundheit arbeiten, Interesse haben. Am 15.06.2023 gab es dazu ein Treffen, bei dem Renate und Christian dabei waren.

Es waren um die 25 Personen anwesend, aus den unterschiedlichsten Institutionen, auch 2 Wienerinnen, die als Betroffenen Jugendliche eine Bewegung initiiert haben (zu finden auf Instagram [changefortheyouth](https://www.instagram.com/changefortheyouth)

<https://www.instagram.com/changefortheyouth/>), Gesundheitsstadtrat Robert Krotzer und jdm vom Landtag war auch dabei. Der Letztere meinte, dass sie im Landtag eh schon lange um die Idee einer solchen Zusammenkunft buhlen.

STLP schreibt jetzt erst mal ein Positionspapier, in dem es um leichteren Zugang und Abwicklung für die Kinder/Jugendliche zu Therapiemöglichkeiten geht. Da Landtagswahlen bevorstehen, soll das noch vor dem Sommer fertig sein. Jeder darf



von der Runde natürlich noch seine Korrekturen einreichen. Nächster Termin
14.06.2023

Als Vision ist aber auch klar da, dass das die letzte Option sein soll und schon vorher
Gesundheitsfördernde Maßnahmen gesetzt werden und leicht einzuholen sind. Da
kommen dann auch wir als Kinesiolog*innen mit ans Board.

Die nächsten Termine:

Arbeitskreis

Dienstag, 27.06.2023

Energie-Feuerwerk

Jeden 2. Dienstag im Monat

**Nächster Termin:
Dienstag, 13. Juni 2023**

ONLINE-ZOOM jeweils ab 19:00 Uhr

Wer den **Link** sucht, kann einfach mit seinem Benutzer auf unserer Seite
einsteigen. Hat jemand sein Passwort vergessen, auf Kennwort vergessen
klicken und neues eingeben.